

Jeudi 14 décembre 2023 [dans la matinée, pendant l'adoration]

**J'appelle chacun de vous à entrer dans le silence
et à venir vous déposer auprès de Mes Tabernacles.
Là seulement, vous recevrez le Vin de la Vigne
que Je suis et vous serez protégés.
Je vous le demande instamment : venez auprès
de Mes Tabernacles Me visiter, Me porter vos cœurs.**

[LE SEIGNEUR] Enfant, comment pourrais-je abandonner Mes enfants ? Je suis Celui qui Suis. Ce sont les hommes qui M'abandonnent et qui délaissent Mes lois d'amour. Vous préférez la guerre et la haine à l'amour, le Satan a envahi les cœurs et la Terre est enflammée. Que ferai-je de vous ?

Ô Mon troupeau, restez accrochés à la Vigne que Je suis ! Venez prendre racine en Mon Cœur et Je vous nourrirai de Mon souffle d'amour et Je vous protégerai, et Je vous délivrerai des mille démons qui cherchent à vous nuire et à vous faire chuter.

Enfants, dans le silence des cœurs, priez ! J'appelle chacun de vous à entrer dans le silence et à venir vous déposer auprès de Mes Tabernacles. Là seulement, vous recevrez le Vin de la Vigne que Je suis et vous serez protégés. J'appelle chacun de vous à entrer dans le silence du cœur et à venir M'adorer. Que votre adoration soit perpétuelle, vos cœurs unis au Mien. Ne lâchez pas la Vigne que Je suis, puisque sans Moi vous ne pouvez rien faire. Soyez Mes sarments aimés que Je nourris de Mon Précieux Sang, et vous deviendrez des combattants invisibles dans le monde qui a perdu la voie du Ciel et s'est adonné au Satan.

En le cœur de l'homme, enfants, Je suis et en le cœur Je vous parle. Faites silence en vous et vous entendrez le filet d'Eau vive que Je suis, qui en vous coule et vous porte le Vin de Mon Cœur. Enfants, Mon Cœur souffre de vos indifférences et de vos lâchetés, Mon Cœur souffre de vos abandons. Vous privilégiez la matière, et votre âme, vous la laissez au rebut. Vous avez perdu le sens de votre dignité première ; vous qui étiez des enfants de Dieu, vous devenez des fils et des filles de la Vipère !

Les lois du monde sont perverses et destructrices, les lois du monde mènent à la mort ! Enfants, sans Moi, vous n'êtes plus des vivants mais des morts au service du Démon. Ne laissez pas vos âmes se momifier dans les entrailles de la Terre sombres et noires. Je vous le demande instamment : venez auprès de Mes Tabernacles Me visiter, Me porter vos cœurs. Venez apprendre à aimer et vous saurez ce qu'est l'amour, ce qu'est le don, ce qu'est la vie, la vraie, celle que J'ai créée pour l'homme, celle que Je lui ai offerte par le don de Mon Sacrifice.

Enfants, lorsque vous venez Me voir, posez-vous devant Moi et écoutez en silence Mon Cœur vous approcher et vous parler. La Source vive, en Mon silence, Je vous la porte ; la Source vive, qui descend en vos veines, vous porte la vie, la vraie, celle de l'amour qui jamais ne cesse et qui vous fortifie.

Je suis Celui qui Suis, l'Éternité, le Feu descendu du Ciel, le Torrent d'amour qui vient irriguer et vos cœurs et vos racines, afin que vous

soyez inondés de Ma Présence et que vous viviez dans la Vérité. Celui qui vient à Moi est abreuvé.

Enfants, Je vous attends jour et nuit. Je vous appelle à Me suivre, à marcher dans Mes pas, là où vous ne vous perdrez pas, là où le Démon ne peut vous agresser ni vous nuire. Je vous appelle à l'Amour que Je suis. Serez-vous au rendez-vous du Ciel ? Mon Cœur ouvert saigne de mille feux, Mon Cœur ouvert par la lance est pour vous source de grâce à jamais offerte.

La Terre disparaîtra, enfants, mais le Ciel sera toujours ! En l'amour que Je suis, posez, ô posez vos pas, et vous marcherez droit dans la ténèbre. Enfants, la ténèbre vient vite, elle est déjà là et vous êtes aveugles. Vos pupilles et vos cœurs sont encerclés par la noirceur. Qu'obtiendrez-vous des biens du monde si ce n'est la poussière ? Je viens vous porter Ma Lumière et le Salut pour vos âmes ! Entendez Ma voix, elle crie dans le désert !

Heureux ceux qui auront soif, car ils percevront le filet d'Eau vive qui en eux leur porte le Ciel de Mon Cœur !

Le sang de vos veines sera le Sang de la Vigne qui portera du fruit ! Mais, enfants, restez avec Moi dans le silence de vos cœurs. Que peut vous apporter le monde si ce n'est la discorde, la peur, l'envie, la jalousie, les plaisirs sans vie ? Venez à la Joie que Je suis et vous serez nourris et vous n'aurez plus soif, enfants, mais vous vivrez de la vraie Vie, qui est Moi qui suis votre Sauveur ! En ces temps de grande déliquescence, de grand désarroi - où le Démon s'empare de vos cœurs, si vous l'écoutez, en les mille plaisirs futiles du monde qui ne sont que débauche et perdition - ouvrez, oh ! ouvrez vos cœurs à Ma voix d'amour ! Ma voix criera-t-elle longtemps dans le désert ?

Vos surdités, vos sécheresses vont être jetées au feu ! Ce sera la grande Purification ! Vos orgueils seront foulés aux pieds. Vous serez dans le désarroi, du plus grand au plus petit. Il viendra un temps où la noirceur sera telle que vous ne pourrez avancer sans perdre l'équilibre. Vous chuterez, vous qui, dans vos cœurs, fomentez le désastre ; vous qui gouvernez avec la verge de fer, vous serez poursuivis par les hyènes ; vous qui brisez Mes peuples, vous entrerez dans la géhenne ; vous qui avez des prérogatives, vous marcherez dans la boue et la boue vous couvrira le visage !

Honte aux pourfendeurs de l'unique Loi d'amour ! Honte à vous, dirigeants orgueilleux et perfides qui tuez l'innocence et les innocents ! Vous serez jetés au plus profond des entrailles des Enfers pour ne plus jamais en sortir !

Honte à vous, perfides et pervers qui abusez de Mes enfants, Mes petits ! Vous serez dévorés par le remords qui est mille fois plus terrible que la peste et, dans l'éternité de l'Enfer, vous vous morfondrez.

Ne craignez pas le Ciel, craignez la peste de l'Enfer !

Celui qui sème l'ivraie récolte l'ivraie. Celui qui sème l'amour récolte les gerbes de blé au centuple. Celui qui vient se poser près de Mon Cœur reçoit de la Source vive que Je suis les mille feux de l'Amour.

[Christine] Ô Seigneur, ne laisse pas la terreur envahir le monde ! Viens délivrer ce monde des pièges du Satan ; ils sont si nombreux qu'ils voilent

le regard des hommes qui en sont aveuglés. Prends pitié de chacun, Seigneur, prends soin de chacun. Sauve-les dans Ton amour et délivre-les. Par ton immense amour délie les hommes des embûches du Démon, libère la Terre de l'emprise des esprits malins et pervers et donne au monde la grâce de Ton amour, afin que la Vérité qui est Tienne brille comme un soleil en le cœur de tous les hommes et que l'Étoile au firmament engendre Terre nouvelle. Alors, les cœurs brilleront d'un feu nouveau et Terre nouvelle apparaîtra.

[LE SEIGNEUR] J'ai appelé et vous n'avez pas tendu l'oreille. Je suis venu à vous et vous ne M'avez pas écouté. J'ai parlé plus fort et vous vous êtes détournés de Moi. Je vous ai fait entendre Ma longue plainte et vous l'avez ignorée. Que puis-Je de plus ?

Vous êtes ingrats et menteurs, orgueilleux et pervers, aussi recevrez-vous en héritage ce que vous avez semé et que vous semez toujours.

Comprenez, ô comprenez, enfants, la vengeance du Ciel sera terrible ! Avez-vous oublié que Je suis un Dieu vengeur¹ qui punit les générations adultères et perverses ? Mais même cela, vous ne l'entendez pas ! Voilà pourquoi vous subirez Mon courroux, et les bons comme les mauvais périront.

Priez et entrez dans la pénitence. Du monde, éloignez-vous.

1) Cf. [Jr 5, 29] ; [Jr 51, 56] ; [Rm 12, 19]...